



四倉中学校
学校だより

しろうがね

No.2 平成30年4月23日
いわき市立四倉中学校
☎32-2305
発行責任者 校長 鈴木正人

規則正しい生活習慣づくりを

———明日は修学旅行・遠足です———

一学期の学校生活が始まり、二週間が過ぎました。生徒は新しい学年の一員として、概ね順調にスタートを切った様子が見えます。年度の始めでもあり、各学年では集会等を通して、学年目標を確認し、きまりを守って規則正しい生活を送れるように指導を進めているところです。

さて明日は、修学旅行（3年生：二泊三日関東方面）・遠足（1年：海浜自然の家で野外炊飯、2年：市内班別研修でアクアマリン等へ）が計画されております。それぞれの学年において、学級や班などの協調性や団結力が試される行事でもあります。何より、事故等なく安全に行事を完了することが大事なことです。そのためには、事前の注意事項を頭に入れ、ルールや社会のマナーを守って行動することが必要です。是非ご家庭でも、遠足や修学旅行の行程等を話題にし、安全に行動するようにお話しください。

また、今週末より大型連休に入ります。安全な過ごし方と共に、折角身に付いてきた生活のリズムを崩すことがない様に、特に起床・就寝の時間に注意させたいものです。

万々に備えて

“津波避難訓練”を実施(4/17)

東日本大震災から7年が経過しました。大災害への備えが風化してきたとの話も耳にしますが、ここ四倉でも、津波により町中まで被害を受けた形跡はほぼ見られなくなってきました。本校、四倉中学校校門付近の

海拔は2.4メートル。大地震で津波発生が予想される場合は、



学級毎に整然と避難する様子(駅前にて) JR四ツ倉駅北側の海嶽寺を避難場所として設定しております(在校時間であれば、海嶽寺へ避難後に保護者への引き渡しを行います)。

17日(火)、この想定に従い、学校から海嶽寺駐車場まで津波避難訓練を行いました。学級毎にまとまり、急ぎ足で整然と避難する様子が見られました。何より全校生が真剣な態度で訓練に取り組み、20分弱で避難完了できたのは立派でした。

一年生部活動も正式加入へ

入学後二週間となり、一年生も次第に中学校の生活のリズムにも慣れてきた頃かと思えます。今月9日には、生徒会中心に対面式が行われ、生徒会活動や部活動の紹介がありました。部活動では、6月中旬に中体連市大会が行われます。それに向けて、これから練習試合等も本格的に行われます。体や心を鍛える意味でも部活動は大切な活動です。積極的に参加し、生徒一人一人がさらに成長できるようにと願っています。



部活動紹介 剣道部による演技